Traditionspflege beim TSV Goldberg!

Trotz WM Fieber traten am letzten Junitag in Goldberg Männer und Frauen im Fußball gegeneinander an. Die Meistermannschaft der Verbandsliga Frauen 2005 forderte das Ü 35 Team zum sportlichen Vergleich .Diese schon zur Tradition gewordene Partie bot nicht nur 22 Tore , sondern bei sommerlichen Temperaturen auch so manchen technischen Leckerbissen. Im Vordergrund stand das Wiedersehen der Frauenmannschaft, die dem Männerteam ein leistungsgerechtes 11: 11 abringen konnte. Mehr Kinderwagen als Wechselspielerinnen sind ein Indiz, das um den Nachwuchs keine Sorge besteht. Die dritte oder vierte Halbzeit endete mit gemütlichem Smalltalk am Grill.

Karsten Gutsche



Nach der Partie entstand noch ein Spielteamzeugnis (Foto: Karsten Gutsche)